opusdei.org

El 2014, en 10 noticias

2014 ha sido un año lleno de noticias. Ahora que acaba, nosotros también queremos hacer balance de lo que hemos contado. Estas son las 10 noticias que merece la pena recordar.

31/12/2014

1. Beatificación de Álvaro del Portillo

Fue, sin duda, el evento más seguido en esta página durante el 2014.

Recientemente se publicó un libro con las fotografías y textos que ayudan a recordar esos días en Madrid y en Roma. También se publicaron <u>numerosos vídeos</u> breves.

2. Carta del Papa Francisco por la beatificación

El Papa Francisco saludó a los 200.000 asistentes que acudieron a la beatificación con una carta en la que decía: "También yo deseo unirme a vuestra alegría y dar gracias a Dios que embellece el rostro de la Iglesia con la santidad de sus hijos".

3. Sóphie y Cedric: historia de un matrimonio

Sóphie se casó con 25 años. Pocos meses después, su marido sufrió un accidente que le dejó graves secuelas. "Usted es joven. Si quiere abandonarle, hágalo ahora", le dijo una asistente social. Pero ella se quedó. Éste es su testimonio.

4. Tres consejos del Papa a los novios

El Papa Francisco se dirigió a más de 10.000 parejas de novios reunidas en la Plaza de san Pedro en el día de los enamorados. Les dió consejos para que su sí sea para siempre, para prepararse a la convivencia diaria y para que la boda sea una fiesta. También atrajo a muchos lectores la noticia sobre 8 consejos del Papa a las familias.

5. Centenario del nacimiento de Dora del Hoyo

El 11 de enero se cumplieron cien años del nacimiento de la sierva de Dios Dora del Hoyo, que buscó la santidad a través de su trabajo profesional en las tareas del hogar. Recientemente se abrió un website dedicado a su vida, y en el que se recogen favores obtenidos a través de su intercesión.

6. Viajes del Prelado

A lo largo del año, el Prelado ha realizado viajes a diferentes países, de los que hemos informado aquí: **Centroamérica**, **Rusia**, **Corea**, **Singapur y Taiwán**, y **España**. Este es el resumen.

7. Canonizaciones de Juan Pablo II y Juan XXIII

La canonización de Juan Pablo II y Juan XXIII será una fecha muy recordada por miles de católicos. Ofrecemos un resumen de la memorable jornada.

8. Iniciativas sociales: en las periferias del mundo

La beatificación de Álvaro del Portillo ha servido para recordar las numerosas iniciativas que sostienen día a día personas inspiradas en su mensaje. Como es difícil escoger algunas, hemos agrupado en este mapa muchas de ellas.

9. Nuevo Vicario Auxiliar y Vicario General

Recientmente, el Prelado del Opus Dei ha nombrado a Mons. Fernando Ocáriz como Vicario auxiliar y a Mons. Mariano Fazio como Vicario general de la Prelatura del Opus Dei, para dar un renovado dinamismo apostólico a la labor del Opus Dei.

10. Presentamos el nuevo website

Por último, recordamos que en 2014 lanzamos la nueva web del Opus Dei, con la que nos proponemos mejorar la propuesta de un mensaje: que es posible encontrar a Dios en nuestra vida ordinaria. También en internet.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-bo/article/2014-en-breve/ (18/12/2025)